
Beschlussauszug
ordentliche Sitzung der Gemeindevertretung der Gemeinde 

Blankenhof vom 21.10.2021 ()

Top 7 Anfragen der Gemeindevertreter

- Herr Tritten spricht Probleme der Gemeindearbeiter beim Mähen in Gevezin an. 
Herr Vohs wird mit dem betroffenen Einwohner reden.
- Herr Engel berichtet, dass die Äste an einigen Bäumen im Gemeindegebiet 
abgenommen wurden und dass er, wie besprochen, einige Bäume begutachtet hat. 
Außerdem fragt er an, ob von dem für die Instandsetzung des Lindenwegs 
eingeplanten Geld in diesem Jahr noch Material gekauft werden kann, sodass ggf. 
kleine Stellen schon ausgebessert werden können. Die endgültige Maßnahme 
kann/soll dann im nächsten Jahr durchgeführt werden.
- Eine Familie in der Gartenstraße wurde aufgefordert ihre Hecke 
zurückzuschneiden. Die Gemeindevertretung soll dem Amt eine Rückmeldung 
geben, ob der Rückschnitt so ausreichend ist oder nicht. Herr Romanowski wird sich 
die Hecke ansehen.

«Sachverhalt»

Der Auszug entspricht dem Inhalt der Beratung.

Neverin, den 21. Januar 2022

Donata von Klinggräff
Gemeinde Blankenhof
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